

UNOPS y OIT firman acuerdo para reforzar su cooperación para impulsar la formación profesional en Panamá y trabajar juntos en la modernización del INADEH

Ciudad de Panamá, 25 de julio de 2025 – La Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT) anuncian la firma de una enmienda que permitirá consolidar su compromiso con el desarrollo educativo en Panamá a través del "Plan de Transformación y Mejora Integral del Instituto Nacional de Formación y Capacitación para el Desarrollo Humano (INADEH)".

La enmienda firmada hoy permitirá reforzar la asistencia técnica, el alcance y la duración del apoyo conjunto que ambas agencias realizan para el fortalecimiento del INADEH. En particular, se ha acordado reforzar el componente académico del Plan, lo que permitirá contribuir a mejorar la oferta académica de la entidad —y con ello formación profesional en Panamá— hasta finales del 2026.

María Laura Klarreich, Directora a.i. de UNOPS en Panamá, y **Elie! Hesson Nissis**, Director de la oficina de la OIT para América Central, Haití, Panamá y República Dominicana, firmaron la enmienda, reafirmando así la sólida colaboración entre ambas organizaciones.

Gracias a este proyecto, se ha logrado por primera vez a nivel mundial una innovadora forma de cooperación interagencial que no solo aborda la infraestructura, sino que también se complementa con la educación, la formación continua y la actualización. Esto mejorará significativamente la calidad de la enseñanza impartida en el INADEH y servirá como un referente para ser replicado en futuros proyectos.

Esta cooperación interinstitucional subraya el compromiso de UNOPS y la OIT con la implementación de proyectos de desarrollo sostenible y el apoyo a las capacidades nacionales, contribuyendo directamente a la mejora de la calidad educativa y la formación profesional en Panamá. Los anexos actualizados del acuerdo detallan la

ampliación de las actividades y la asignación de recursos para asegurar la calidad del componente académico del INADEH.

La enmienda no solo extiende el plazo de ejecución del proyecto, sino que también optimiza la inversión, asegurando una cobertura más amplia y un impacto duradero en la formación y capacitación para el desarrollo humano en el país.

En la reunión, se abordaron otros temas importantes como la perspectiva de género, diversidad e inclusión, la implementación de la inteligencia artificial y diversos aspectos actuales de la región.

[FIN]

Nota para el equipo de edición:

Datos de contacto para la prensa:

Michelle Parfait

Asistente de Comunicaciones

Oficina de UNOPS en Panamá

Tel.: +507 6676-8644 | michellep@unops.org | www.unops.org

Acerca de UNOPS

UNOPS ofrece soluciones prácticas para operaciones humanitarias, de paz y seguridad, y de desarrollo. Ayudamos a las Naciones Unidas, los Gobiernos y otros asociados, como la Unión Europea y sus Estados miembros, a gestionar proyectos, construir infraestructura sostenible y realizar adquisiciones sostenibles en todo el mundo. Para saber más, consulte www.unops.org/es.

Acerca de la OIT

La OIT está comprometida con la promoción de la justicia social, de los derechos humanos y laborales reconocidos internacionalmente, persiguiendo su misión fundadora: la justicia social es esencial para la paz universal y permanente.